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1 発言者 原口　裕見 議　員

2 発言者 小野林  治三夫 議　員

3 発言者 大橋　涼子 議　員

4 発言者 柏　冨久蔵 議　員

5 発言者 石原　日出子 議　員

6 発言者 知覧　正勝 議　員

7 発言者 友田　博文 議　員

8 発言者 岡　　博子 議　員

9 発言者 杉本　　淳 議　員

10 発言者 赤阪　和見 議　員

（平成２１年　第４回定例会）

①市長公約の市税10%･上下水道料10%減の見通しと方向性について

１．市営住宅の滞納処理について

４．第３回定例会における一般質問での答弁について

③市道並びに公共施設管理について

◎伝統のある和泉市「だんじり祭」について

◎「北部コミュニティセンター」の利用について

○ＨＴＬＶ－１（ヒトＴ細胞白血病ウイルス）について

○自転車の安全対策について

３）自治基本条例について

①市立病院の経営改善について

②健康保険治療について

③北部地域整備事業について

２．いずみ箱（目安箱）について

３．市費単独補助金の交付について

②市発注の工事請負契約全般について

契約・工事等に関する民間ノウハウの活用について

○事業の進行評価について

○長期病気欠勤職員の現況について

１．効率的な行政サービスについて

７．南部地域のまちづくりについて

２．農林事業について

３．槇尾中学校のバックネットについて

４．オレンジバスとめぐ～るについて

５．横山病院について

６．旧横山高校の跡地問題について

一般質問発言者及び発言の要旨

一、保育所における看護職配置の推進

一、新型インフルエンザワクチン接種について

１）次世代育成支援対策行動計画の見直しを通して

２）高齢者の視点から

行政として安心を届けるために
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（平成２１年　第４回定例会）

一般質問発言者及び発言の要旨

11 発言者 小林　昌子 議　員

12 発言者 矢竹　輝久 議　員

13 発言者 着本　直幸 議　員

14 発言者 早乙女　実 議　員

15 発言者 藤田　　充 議　員

16 発言者 金児　和子 議　員

　②給食費の公費負担と見直しについて

３）プロジェクトチームのその後の進捗状況について

１）仕事の進め方について

　　①契約のあり方

　　②検査のあり方

学校給食について

　①農業振興会との関わりについて

１．職員研修について

２．市立病院について

　　－緩和ケア病棟など－

農業振興会について

　②今後の振興会の運営について

○一部負担金減免制度について

○まちづくり交付金について

　①農業振興会の事業内容について

○事業部におけるコンサルの役割りについて

１．農業政策について

１．防災対策について

２）いちごハウスの適法化について

　　③維持管理のあり方

　　④人事について

４．新たな市民文化活動支援事業について

１．学校における新型インフルエンザへの対応について

２．消費生活センターの設置について

３．大学との包括連携協定について


